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Большинство взрослых и детей не любят зиму. Любимым временем года 

обычно бывает лето. Оно приносит с собой тепло и много-много 

солнечного света. У детей летом большие каникулы, а у взрослых 

наступает время отпусков. Я тоже всегда с нетерпением жду 

наступления летней поры, но моим любимым временем года является 

зима. Причина, почему мне нравится самая холодная пора года в том, 

что в это время люди празднуют Рождество Рождество - праздник для 

всех: для взрослых и детей, для тех, кто посещает церковь и кто 

празднует дома. Особенно привлекательны символы этого 

замечательного праздника. У разных народов они немного отличаются, 

но неизменными остаются рождественская ель, подарки и колядки, 

песни Рождества. Светлый праздник Рождества благоприятно влияет на 

взаимоотношения в семье. Все становятся добрее к своим соседям, 

знакомым и совершенно чужим людям. Многие стремятся в 

праздничные дни помочь нуждающимся и больным. Ведь так приятно 

дарить подарки! Иногда это даже радостнее, чем получать что-то 

самому. В моей семье все с большим удовольствием готовятся к 

празднованию Рождества. Отец приносит в дом большую настоящую 

ель, и запах дерева предвещает о скором наступлении нашего любимого 

праздника. Мама достаёт коробку с елочными игрушками и 

украшениями. Некоторые из них передаются из поколения в поколение. 

Моя любимая игрушка — это снеговик. Он напоминает мне прекрасный 

старый мультфильм о приключениях маленького снеговичка. Украшаем 

мы рождественское дерево всей семьёй. Особую радость приносит этот 

процесс нашему любимому питомцу - собаке Молли. Несмотря на свой 

преклонный маленький щенок. 

В нашей семье принято ставить под ель один 

сапог. Ночью в сапогах чудесным образом 

появляются подарки. Утром мы все спешим 

распаковать свой подарок и посмотреть, что же 

принёс добрый дедушка Мороз нашим родным.  

Когда я вырасту, то продолжу рождественские 

традиции в своей семье. 

 

преклонный возраст, она начинает резвиться как 

маленький щенок. 



Most adults and children do not like winter. My favorite time of year is 

usually summer. It brings with it warmth and lots and lots of sunlight. 

Children have big holidays in the summer, and adults have vacation time. I 

also always look forward to the summer season, but my favorite time of year 

is winter. The reason why I like the coldest time of the year is that this is the 

time when people celebrate Christmas Christmas is a holiday for everyone: 

for adults and children, for those who attend church and who celebrate at 

home. Especially attractive are the symbols of this wonderful holiday. They 

differ slightly from one nation to another, but the Christmas tree, gifts and 

carols, and Christmas songs remain unchanged. The bright holiday of 

Christmas has a positive effect on family relationships. Everyone becomes 

kinder to their neighbors, acquaintances, and complete strangers. Many 

people strive to help the needy and sick during the holidays. It's so nice to 

give gifts! Sometimes it's even more joyful than getting something yourself. 

In my family, everyone is very happy to prepare for the celebration of 

Christmas. My father brings a large real fir tree into the house, and the smell 

of the tree foreshadows the imminent arrival of our favorite holiday. Mom 

takes out a box of Christmas toys and decorations. Some of them are passed 

down from generation to generation. My favorite toy is a snowman. It 

reminds me of a lovely old cartoon about the adventures of a little snowman. 

We decorate the Christmas tree with the whole family. This process brings 

special joy to our beloved pet - Molly the dog.  

Despite her advanced age, she begins to frolic 

like a small puppy. In our family, it is 

customary to put one boot under the fir tree. At 

night, gifts miraculously appear in boots. In the 

morning, we all hurry to unpack our gift and 

see what the good Santa Claus brought to our 

relatives. When I grow up, I will continue the 

Christmas traditions in my family. 
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